

Die Kompetenz für
Wasser und Energie.



Wie zukunftsfit ist meine Heizung?

Jetzt zum kostenlosen Heizungscheck anmelden!

Die Anforderungen an eine zukunftsfitte Heizanlage werden immer vielfältiger. Zuallererst sollte sie ein Haus oder eine Wohnung behaglich und komfortabel machen, zudem sollte sie möglichst wenig Energie verbrauchen und im Idealfall mit sauberer, erneuerbarer Energie betrieben werden. Gleichzeitig wird auf EU- und nationaler Ebene der Ausstieg aus fossilen Energieträgern vorangetrieben, sodass der **Umstieg auf Heizungsanlagen mit erneuerbaren Energiequellen** fokussiert wird. Und auch die Gesetzeslage hat sich geändert: Anfang des Jahres trat das Erneuerbaren-Wärme-Gesetz (**EWG**) in Kraft, sodass nach Öl nun auch Gas in Neubauten verboten ist. Bestehende Heizungsanlagen sind bislang nicht betroffen, allerdings ist die Förderlandschaft für den Heizungstausch so gut wie noch nie.

Der **klimaaktiv Heizungscheck** der Energieagentur Tirol beinhaltet eine Beratung vor Ort bei Ihnen zu Hause. Die Expert*innen der Energieagentur Tirol überprüfen Ihre **alte Heizanlage** nach standardisierten Qualitätskriterien, geben Tipps zur Effizienzsteigerung und Reduzierung von Emissionen – vom Heizkessel bis zum Heizkörper, von der Beurteilung des Verteilersystems bis hin zu praktischen Anwendungstipps ist alles dabei. Bei Bedarf wird auch eine konkrete Umstiegs- inkl. **Förderberatung** auf ein erneuerbares Heizsystem (z.B. Wärmepumpe, Fernwärme oder Pellets) angeboten.

Kosten: Der Heizungscheck ist für Gemeindegänger*innen der e5-Gemeinde Innervillgraten **kostenlos**.

Die Anmeldung erfolgt bis spätestens **01.11.2024** über das Anmeldeformular auf <https://www.energieagentur.tirol/beratungsaktion/>.

Für unsere Bürger*innen steht eine begrenzte Anzahl von Checks zur Verfügung, die Anmeldung erfolgt nach dem first-come, first-served-Prinzip.

Zum Heizungscheck anmelden können sich alle Gemeindegänger*innen, deren **Heizanlage älter als 10 Jahre** ist und sich in einem **Ein- oder Zweifamilienhaus** befindet.

Info: Die Ergebnisse aus bereits durchgeführten Heizungschecks haben gezeigt, dass bis zu **20 Prozent** der Heizkosten eingespart werden können.

Der Heizungscheck bietet auch einen Mehrwert im Rahmen der Förderabwicklung zur „Raus aus Öl und Gas“ – Bundesförderung: die Durchführung wird als geforderter **Beratungsnachweis** (anstelle eines aktuell gültigen Energieausweises) als **Fördervoraussetzung** anerkannt.